

FALRA-GV

Wiederwahl des Vorstandes und Spende an die Hammerschmiede

Zur 26. GV fanden sich gegen 170 Personen ein. Darunter 17 Gäste anderer Sektionen sowie auch FALS-Präsident Jörg Schwaninger. Paul Müri, FALRA-Präsident, führte zügig durch die Traktanden. Er hielt mit einer grossen Bilderschau Rückblick auf ein reich befruchtetes Vereinsjahr.



Die Vereinsrechnung mit einem kleinen Überschuss wurde problemlos genehmigt. Ebenso gestalteten sich die alle zwei Jahre durchzuführenden Wahlen. Der gesamte siebenköpfige Vorstand, die beiden Rechnungsrevisoren und die FALS-Delegierten wurden bestätigt. Paul Müri wurde für seine 20-jährige Präsidentschaft geehrt. Er ist Vorstandsmitglied seit der Vereinsgründung im Jahre 1991. Dem Antrag, dem Verein Hammerschmiede Seengen 5000 Franken zu spenden, folgte die Versammlung ohne Diskussion. Es ist zwar ein kleiner, aber wertvoller Beitrag an die Gesamtkosten von etwa 750'000 Franken der Gesamtrestaurierung der historisch einmaligen Schmiede.

Lilo Lüscher

13. Buechmatt-Chilbi 8./9. Juli 2017

Die Buechmatt-Chilbi wird bereits zum 13. Mal vom Ski- und Snowboardclub Schenkenberg durchgeführt. Zum 1. Mal wird ein Oldtimer-Traktorentreffen integriert und durchgeführt. Wir gestalten ein Fest fürs ganze Schenkenbergertal und seine Nachbarregionen.



Für sie haben wir ein attraktives Programm zusammengestellt und wünschen allen Festbesuchern einen vergnüglichen Aufenthalt auf der Buechmatt.

Die Buechmatt befindet sich oberhalb Thalheim AG und der Ruine Schenkenberg. Sie ist in einer idyllischen Umgebung eingebettet mit herrlicher Sicht in die Alpen (Richtung Süden) und in den Schwarzwald (Richtung Norden). Das Festgelände mit dem Stall wird über den ganzen Sommer von Willi Hartmann, dem Landwirt vom Aarhof, in Schinznach-Dorf genutzt und bewirtschaftet. Nur dank der Einwilligung und der guten Zusammenarbeit mit Willi Hartmann ist es überhaupt möglich, die Buechmatt-Chilbi durchzuführen. Während den Sommermonaten «gehört» die Alp und der Stall den rund 30 Kühen und Rindern.

Neben den Oldtimertraktoren sorgt am Samstagabend unter anderem die Band The Lightnings für Stimmung. Eine grosse Festwirtschaft sowie die Belalp-Gondelbar garantieren, dass für Jung und Alt ein Leckerbissen vorhanden ist.

Der Sonntag beginnt ab ca. 10.00 Uhr mit dem Jodlerchorli Niederlenz. Anschliessend findet ein reformierter Gottesdienst mit Taufe statt. Zum Abschluss am Sonntagnachmittag spielen die Alphornbläser aus Biberstein auf.

www.ssc-schenkenberg.ch

PDFS Jahresversammlung

Am 11. November 2016 trafen sich die PORSCHE-DIESEL FREUNDE SCHWEIZ zum alljährlichen Raclette Abend. Neben den Schweizer Traktorenfreunden durften wir PD Freunde aus den Regionen Allgäu/Bodensee und Stuttgart begrüssen.



Der Rückblick auf das abgelaufene Jahr 2016 liess die Ausfahrten Bündner Rigi, Schluchsee und Tössstal neu aufleben. Die Mitglieder sind aufgefordert Ideen einzubringen und Veranstaltungen in ihren Regionen zu organisieren.

Für das Jahr 2017 sind Ausfahrten in den Südschwarzwald und eventuell Bleonio III geplant. Ein Besuch im Oldtimer Museum in Sulgen, Teilnahme am grossen

Treffen in Möriken und der Besuch des PD Treffens am Tegernsee runden das Programm 2017 ab. Das definitive Programm erscheint ab Februar auf unserer HP.

Bis weit nach Mitternacht dauerten die Diesel Gespräche rund um unsere Oldtimertraktoren.

Bericht und Foto: EPU

FALRA-Chlaushock

bei Bachmann in Benzenschwil

Gut 90 FALRA-Mitglieder, zum Teil mit Anhang, trafen sich am 18. November zum traditionellen Chlaushock in der angenehm geheizten Werkhalle der Firma Bachmann Agrotech AG in der «Herdmaten» ausserhalb von Benzenschwil im oberen Freiamt. Ruedi Bachmann stellte beim von der Firma gespendeten Apéro den Werdegang des bekannten Landtechnik-Betriebes vor.



12 Personen werden beschäftigt. Bachmann macht rund 80% des Umsatzes mit dem Handel und Service von SDF-Traktoren (Same, Deutz-Fahr, Hürlimann und Lamborghini), «er habe in den letzten Jahren insgesamt 25'000 PS in Form von Traktoren verkauft», so Bachmann. Der Rest verteilt sich auf Maschinen von Lely, Lemken und Kleingeräte. Gut sortiert ist man als Hydraulikstützpunkt und Klima-Servicestelle. Selbstverständlich werden alle Landtechnik-Fabrikate repariert und gewartet, ein umfangreiches Ersatzteillaager steht zu Diensten. Nach dem Chlaussen kam Unterhalter Reini Sax zum Einsatz und dann gab es «Ramba-Zamba»!

Paul Müri

Helferfest

Oldie-Traktorentreffen Fehraltorf

Nach dem tollen Oldie-Traktorenfest im Sommer war es an der Zeit den Helfern zu danken. Nachdem alle Rechnungen bezahlt waren und die Schlussabrechnungen einen Gewinn verzeichnen konnte, waren alle erleichtert. Dieser Abschluss gab dem Fest noch einen weiteren positiven